
総件数 2 件

指 名 競 争 入 札 0 件

制限付一般競争入札 2 件

回　答

  委員長　森　伸一郎 （愛媛大学特定教授）

  委　員　安藤　潔 （弁護士）

  委　員　古谷　佑一（税理士）

意見・質問

　別紙のとおり 　別紙のとおり

抽出の考え方（安藤委員）
　・参加業者が少なく、落札率が低い入札
　・予定価格が高く、落札率も高い入札

第７１回伊方町入札監視委員会　審議概要

開 催 日 及 び 場 所 　令和６年１１月１２日（火）伊方町役場３階　会議室

出 席 委 員 氏 名

審 査 対 象 期 間 　令和６年７月１日から令和６年９月３０日まで

抽 出 案 件 （備考）

委員からの意見・質問、
それに対する回答等

委員会による意見の
具申又は勧告の内容 　なし



１

２

・落札率が高くなった要因は何が考えられる
か。

・資材や人件費について、物価高騰によりあまり
下がらなかったことが要因と考える。

・参加業者のうち、1社辞退となっているが、
このように、参加申請は出しているが、結果的
に辞退となる背景には何があると考えるか。

・参加申請提出後、積算している中で会社として
の儲けの大小は原因の一つであると考えている。
また、業界全体の技術者不足もあり、工事見通し
の中で優先して受注したい工事の兼ね合いから結
果的に辞退となる業者もいると考えている。

瀬戸アグリトピア宿泊棟改修工事

回　答

【制限付一般競争入札】
伊方港浮桟橋防舷材修繕工事

意見・質問

問い合わせ先

〒796-0301 愛媛県西宇和郡伊方町湊浦１９９３番地１

伊方町入札監視委員会事務局（伊方町役場 総合政策課内）

℡０８９４－３８－０２１１

・１社入札となった要因は何か。 ・町内業者の手持ち工事が増えてきたことで技術
者の配置が困難になってきたことが要因と考え
る。

・町内の建築一式で登録のある格付等級A級の
業者は何社いるか。

【制限付一般競争入札】

・落札率が低くなった要因は何が考えられる
か。

・落札業者は海関係の工事を得意としており、ノ
ウハウがあること。また、近隣で工事を行ってお
り、資材運搬などのコストを抑えることができる
のが要因と考える。

・３社


